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１１月２８日（木）に姿川第一小学校の堀込晴香先生が姿川中学校に乗り入れ授業を行いました。

先生は昨年度姿川第一小の６年３組の担任の先生だった方ですが、ご結婚されて苗字がかわったため

に、聞いただけではどの先生かわからない生徒もいました。しかし、昨年度の担任の先生だとわかる

と、駆け寄ってくる生徒も数多くみられ、たくさんの交流活動が行われました。 

１２月 ５日（木）に姿川中央小学校の伴直美先生が姿川中学校に乗り入れ授業を行いました。伴

先生は昨年度６年生の担任ではなかったのですが、この学年はもとより、２・３年生とのかかわりも

ある先生です。全クラスの授業に参画して、有意義な一日を過ごしました。姿央小出身の生徒を中心

に休み時間や昼休みなどに先生を囲む姿が見られました。 

   

   

２月１９日（水）に５部会に分かれて、小中一貫教育部会が開催されました。平成２６年度で小中

一貫教育も一段落で、これまでの活動を総括し、２７年度からは見直しになる予定です。 



 １月２３日（木）に姿川中学校の藤田大輝先生が姿川中央小学校と姿川第一小学校に、２４日（金）

に姿川中学校の島宮大地先生が姿川第一小学校にそれぞれ乗り入れ授業を行ってきました。特に２３

日は群馬県渋川市の小中学校校長会の先生方が午前は姿川中央小学校の藤田先生の英語の授業を、午

後は姿川中学校の安藤先生の会話科（国語）の授業を中心に参観されました。中学校でも人気の高い

先生なので、小学校に行っても楽しく過ごしていました。 

    

   

姿川中学校の相田諒介先生が２月５日（水）に姿川第一小学校、２月６日（木）に姿川中央小学校

と姿川第一小学校に乗り入れ授業を行ってきました。サッカーとバスケットボールの授業を行いまし

た。相田先生はサッカーが専門の先生なので、児童も体を大いに動かしていました。 

      

     

 今年度も本地区の小中一貫教育の活動にご協力をいただき、ありがとうございました。本地区は平

成２２年度よりモデル校２年間をはじめとして、今年度４年目を終了することになりました。来年度

は５年目ですが、ここで一段落という段階です。平成２７年度からは、新しい制度で施行することに

なるかもしれませんので、来年度の活動は、これまでのことを振り返る形で実施していくことになる

と思います。今後とも、活動にご協力をいただきたいとともに、何かご意見等がありましたら、積極

的にご意見をいただけたらと思います。これからもどうぞ宜しくお願いします。 


